

Campagne de recrutement MAST- année 2025-2026

Profil

Section(s) CNU : **.61/27**

Composante d'enseignement : IUT de Villetaneuse - Campus Villetaneuse

Site (s) d'enseignement : IUT de Villetaneuse

Adresse du site(s) d'enseignement(s) : 99 avenue Jean Baptiste Clément. 93430 Villetaneuse

Unité de recherche : Laboratoire de Traitement et Transport de l'Information

Adresse (s) : 99 avenue Jean.Baptiste Clément. 93430 Villetaneuse

Profil général court : Maître de conférence associé(e) en Réseaux et Télécommunications

Mots Clés : Cybersécurité, Système industriel, Supervision réseau, sécurité réseau, Réponse à incident

Job profile : Associate Professor in Networks and Telecommunications

Keywords : Cybersecurity, Industrial system, Network Supervision,

Enseignements

Profil d'enseignement et filières de formation concernées :

Dans le cadre du projet AMI CMA Talents Cyber, l'Université Sorbonne Paris Nord, recrute un maître de conférences associé.e en cyber sécurité à mi-temps. La personne recrutée aura à assurer une charge annuelle d'enseignement de 96h Elle sera amenée à intervenir dans différentes formations, toutes localisées sur le site de Villetaneuse, dans le domaine de la cybersécurité, à savoir :

- La licence professionnelle des métiers des réseaux informatiques et des télécommunication - Parcours Administration et sécurité des systèmes et parcours gestion de crises Cyber et parcours cybersécurité des systèmes industriels. Formation proposée à l'IUT de Villetaneuse - Département R&T
- Le BUT Réseaux & télécoms - Parcours Cyber. Formation proposée à l'IUT de Villetaneuse - Département R&T
- Formation d'ingénieur télécom. École d'ingénieurs Sup Galilée

Nous recherchons plus particulièrement des compétences dans les domaines suivantes :

- Audit de sécurité des systèmes informatiques
- gestion des crises d'origine cyber
- Supervision de la sécurité
- Réponse à incident cyber

Les formations ciblées, étant des formations professionnalisées, une attention particulière sera demandée pour le montage de travaux pratiques et de situation d'apprentissage et d'évaluation. L'intérêt à la mise en place d'approches innovantes d'enseignement et d'acquisition de compétences sera appréciable. La personne recrutée pourrait bénéficier d'un environnement favorable à l'innovation pédagogique dans le domaine de la cybersécurité à travers la participation à différentes

Site web de la formation : <https://iutv.univ-paris13.fr/>.....

Contact(s) enseignement

Prénom Nom : Yamina AMZAL.....

Qualité : Cheffe du département R&T.....

Courriel : Yamina.amzal@univ-paris13.fr.....

Prénom Nom : Rushed KANAWATI.....

Qualité : Enseignant chercheur.....

Courriel : kanawati@univ-paris13.fr.....

Recherche

Profil recherche :

.....

La personne recrutée pourra s'intégrer aux activités de recherche de la Maison des Sciences Numériques de l'USPN, dans le cadre des différents projets menés dans le domaine de la cybersécurité.

Laboratoire d'accueil : Laboratoire de Traitement et Transport de l'Information.....

Site web de l'unité de recherche : <https://www-l2ti.univ-paris13.fr/>.....

UNIVERSITÉ SORBONNE PARIS NORD MEMBRE :



@univ_spn / Université Sorbonne Paris Nord



Contact(s) recherche

Prénom Nom : Rushed Kanawati

Qualité : chef d'équipe IA & Cyber

Courriel : kanawati@univ-paris13.fr

Prénom Nom : Khaled Boussetta

Qualité : Directeur

Courriel : khaled.boussetta@univ-paris13.fr

Teaching

Teaching profile and courses involved:

As part of the AMI CMA Talents Cyber project, Université Sorbonne Paris Nord is recruiting a part-time associate lecturer (maître de conférences associé.e) in cybersecurity. The recruited candidate will be expected to deliver an annual teaching load of 96 hours.

The position involves teaching in various programs, all located on the Villetaneuse campus, within the field of cybersecurity, including:

The Professional Bachelor's degree in Network and Telecommunications Professions, with the following tracks:

System Administration and Security

Cyber Crisis Management

Cybersecurity of Industrial Systems

This program is offered by the IUT of Villetaneuse – R&T Department.

The BUT (University Bachelor's Degree in Technology) in Networks & Telecommunications – Cyber Track, also offered by the IUT of Villetaneuse – R&T Department.

The Telecom Engineering program at the Sup Galilée School of Engineering.

We are particularly looking for expertise in the following areas:

IT Systems Security Auditing

Website:

Contact (s).

Surname and Name: Yamina AMZAL

Quality : Cheffe du département R&T

Email : yamina.amzal@univ-paris13.fr

Surname and Name: Rushed KANAWATI

Quality : Enseignant chercheur

Email : kanawati@univ-paris13.fr

Research

Research profil :

The recruited candidate will have the opportunity to take part in the research activities of the USPN's Digital Sciences Research Center (Maison des Sciences Numériques), within the framework of various ongoing projects in the field of cybersecurity

Research unit : Laboratoire de Traitement et Transport de l'Information.....

A brief presentation of the research unit:

A multidisciplinary research federation:

Website: <https://www-l2ti.univ-paris13.fr/>.....

Contact (s)

Surname and Name : Rushed Kanawati.....

Quality : chef d'équipe IA & Cyber.....

Email : kanawati@univ-paris13.fr.....

Surname and Name : Khaled Boussetta.....

Quality : Directeur.....

Email : khlaed.boussetta@univ-paris13.fr.....